
空手道部 
 
【活動報告】 
先日行われた関東定期リーグの結果について、個人戦では賞を取ることはできません

でしたが、団体戦にて 2部リーグで準優勝という結果を残すことができました。 
次は 1 部に昇格できるよう、日々努力していきます。 

 

 


